

Graduados 87 médicos sudafricanos preparados en Cuba



Pretoria, 7 jul (RHC) Un grupo de 87 médicos sudafricanos que cursaron en Cuba los primeros cinco años de su carrera se graduaron en la provincia de Cabo Oriental, como parte del programa bilateral establecido en la década de 1990.

Fuentes del Departamento de Salud de Sudáfrica indicaron que este es el mayor grupo de egresados desde que fue establecido el Programa de Colaboración Médica acordado por los desaparecidos presidentes Nelson Mandela y Fidel Castro, en 1996.

Desde entonces 731 médicos sudafricanos preparados en la isla caribeña prestan sus servicios en hospitales públicos de esa nación, indica el comunicado de la dependencia estatal.

La nota explica que Cuba fue escogida para la preparación de los médicos sudafricanos debido al éxito de su modelo de atención primaria de salud, que apoya una cobertura universal, lo que se mantiene como meta del país de África austral.

El doctor Joe Phaahla, viceministro de Salud y el jefe del gobierno de Cabo Oriental, Lubabalo Oscar Mabuyane, presidieron la ceremonia de esta décimosexta graduación, en la cual el rector de la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana, doctor Luis Alberto Pisch, entregó los títulos a los egresados.

Phaahla destacó que muchos médicos sudafricanos favorecidos por este programa de estudios en Cuba son especialistas de diversas modalidades y destacó en particular a una doctora de la provincia de Cabo Oriental que se convirtió en la primera mujer cirujana cardiorácica del continente africano.

Este acuerdo de salud entre Sudáfrica y Cuba fue fundado como parte de los intentos de este país para complementar e incrementar la cantidad profesionales de medicina, un objetivo que aparece entre las nueve prioridades del Plan Nacional de Desarrollo para 2030, agrega el comunicado del Departamento de Salud.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/195434-graduados-87-medicos-sudafricanos-preparados-en-cuba>



Radio Habana Cuba